

## Transcripción audio Mauricio Peralta, director Operativo del IBAL

Cordial saludo para todos los ibaguereños, especialmente para los usuarios del Jordán novena etapa, donde actualmente estamos con nuestro personal operativo, revisando un posible daño de acueducto, que está generando bajas presiones y/o ausencia del servicio de agua.

Entendemos la necesidad del líquido vital, pero estamos en el lugar adelantando las acciones necesarias. Los invitamos a contar en casa con el tanque domiciliario, para mantener el servicio, cuando se nos presentan este tipo de situaciones.